
 

 

 
 
 

 
Dalla Segreteria Nazionale  

 

 

TASER PER LE FORZE DI POLIZIA  
ULTERIORE PASSO VERSO IL PIENO UTILIZZO  

 
  

Dopo una lunga sperimentazione si compie oggi un’importante e quasi conclusivo passo 

verso il pieno utilizzo del taser da parte delle forze di Polizia. 
 

Una tappa importante per il raggiungimento definitivo di uno degli equipaggiamenti 

fortemente voluti dal Siap con una rivendicazione che, unitamente a quella sulla dotazione 

di telecamere sui caschi degli operatori impiegati in ordine pubblico, è iniziata oltre 10 

anni fa. 
 

Siamo stati instancabili nell’incalzare a 360° Amministrazione e mondo politico affinché 

tale importante strumento, che aumenta le possibilità di salvaguardia della vita degli 

operatori e riduce i rischi per il soggetto che deve essere fermato, rispetto all’utilizzo 

dell’arma in dotazione, diventasse dotazione della Polizia di Stato e siamo stati 

determinati nel difendere questo percorso da strumentalizzazioni di ogni sorta.  
 

Il Consiglio dei Ministri in data odierna approverà in via preliminare il 

“regolamento” che disciplina l’uso dell’arma che, dopo un passaggio al Consiglio di 

Stato per un parere, tornerà in Consiglio dei Ministri per l’approvazione definitiva. 
 

Continueremo con attenzione a seguire l’iter informando sui prossimi passaggi.  
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